

Le mardi 18 juillet 2023 à Paris, 17 ministres étaient réunis autour d'Elisabeth Borne dans le cadre du comité interministériel des Outre-mer.

Mme la Première Ministre a présenté 72 mesures pour garantir le "mieux vivre" dans les territoires ultramarins.

Lors de cette présentation, Gérald Darmanin, le ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, a annoncé la création d'une préfecture de plein exercice à Saint-Barthélemy et Saint-Martin.

Actuellement, la préfecture de Saint Barthélemy et Saint Martin est une préfecture déléguée, rattachée à la préfecture de la Guadeloupe.



Notre syndicat FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTERE DE L'INTERIEUR,

1er syndicat des préfectures en Outre-mer, s'assurera lors du prochain CSA de réseau
des préfectures que tous moyens humains et matériels soient attribués
à nos collègues de SAINT BARTHELEMY et SAINT MARTIN
pour exercer correctement leurs missions de service public.









